

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Cette enquête publique se déroulant durant le mois de Novembre, en-dehors des périodes de fréquentation de la commune (habituellement durant les vacances scolaires avec présence des résidents secondaires et de vacanciers de passage), et seulement sur une période de quinze jours, nous vous en demandons la prolongation, afin de toucher une population plus large qui aurait ainsi la possibilité d'y répondre.

Par ailleurs, en l'absence de registre dématérialisé, nous ne pouvons avoir accès aux réponses qui ont été faites par mail ou par courrier, mais seulement à celles figurant au cahier affecté à cet effet en mairie.

Nous souhaitons donc que toutes les réponses soient rendues publiques, ainsi que votre rapport d'enquête.

Nous vous en remercions et vous prions d'agréer, Monsieur le Commissaire, l'expression de notre meilleure considération.